
令和５年７月２０日（木）18:30～19:39

柵原総合文化センター

【主な内容】

○ 総務・ＰＴＡ部会からの報告

➢校章デザイン候補（順位１位）

の補正

➢校歌の歌詞（案）

➢制服等の選考

○ 建築工事等の進捗状況

○ その他

１．現在の３校と同様に、１番から３番までとする。 　みなさんに応募いただいた校歌の歌詞に

　１）１番は、地域の自然（高の峰）、明るく、元気でな 使用したい言葉・フレーズを使って、柵原

　　　かよく学ぶ様子を表現する。 学園校歌の歌詞（案）ができあがり、総務

　２）２番は、地域の自然（吉井川）、友達と協力し、互 ・ＰＴＡ部会から提案されました。

　　　いに伸びゆく様子を表現する。 　現在の３小中学校の歴史と伝統を受け継

　３）３番は、我が町の歴史と文化を受け継ぎ、未来へ向 ぎながら、学年をおって子どもたちが成長

　　　けて成長する様子を表現する。 し、未来へ向かって羽ばたいていく姿が表

２．現在の３校と同様に、７音・５音のリズムを用いる。 現されており、柵原学園の校歌としてふさ

３．１番から３番まで言葉の数を揃える。 わしいとういう判断のもと、開校準備委員

会では異議なく承認されました。

　今後は、覚えやすく歌いやすいメロディ

となるよう配慮し、新しい学校をイメージ

して、現在の３校とは異なった曲想となる

よう作曲作業をすすめていきます。

　今回の開校準備委員会では、総務・ＰＴＡ部会で行われた検討
の結果について提案を、事務局から建築工事等の進捗状況につい
て報告を受けました。
　総務・ＰＴＡ部会からは、校章デザイン候補作品の補正、校歌
の歌詞（案）や制服等選考方法の変更（案）について提案があり
ました。
　事務局からは、建築工事等の進捗状況や今後のスケジュールの
報告がありました。
　開校準備委員会ではそれぞれの内容を慎重に審議し、全て承認
されました。

校歌の歌詞（案）
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＜柵原学園校歌（案）の概略＞
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　校章デザイン候補選考の際に

あった意見のとおり、桜の角を

少し丸くし、やわらかいイメー

ジを持たせるよう補正したデザ

インが示されました。

　今後、町教育委員会定例会で

採用デザインが決定されます。

　開校準備委員会では、新制服を楽しみにしている

子どもたちの気持ちを第一に考え、了承しました。

　現在は、屋上部分の工事を行っており

７月末時点で約３６％の進捗率となって

います。躯体工事が終わる９月末で５０

％、その後屋根や内装の工事が並行して

進み、１２月末で７０％完了する予定で

す。現時点で計画どおり順調に進んでお

り、２月末の完成を見込んでいます。

　敷地西側の造成工事も順調に進んでお

り、１２月頃からは外構工事に着工する

予定です。

　その他、広い敷地法面の草

刈りをどうするか、周佐地区

内の通学路が狭いのではない

かといった意見が出され、今

後慎重に審議していくことに

なりました。
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建築工事等の進捗状況

配置平面図

建築工事の状況（R5.7末現在）

その他

※ 会議では６月末時点の報告を受けましたが、
 ここでは最新の７月末の状況を掲載しています。

※ ここに掲載した色以外にも紺色、モノクロなどのカラーバリエーショ
 ンがあり、どの色を基本とするかも含めて採用デザインが決定します。
 　また、使用する場面によって色を使い分ける可能性があります。

開校準備委員会のＨＰ

順位１位 順位２位 順位３位

校章デザイン候補の補正

補正後

制服等選考方法の変更

総務・ＰＴＡ部会からの提案

に合う唯一の方法として、今年度旭学園で導入した制服の生地を使用して

　このように、昨年度までとは状況が大きく変化している中で、開校に間

きました。

想定していたスケジュールでは開校と同時に導入することが難しくなって

カーから制服メーカーへの生地の納入が大幅に遅れている状況から、当初

素材であるポリエステルなどの石油系原料の調達が難しくなり、紡績メー

　新制服等について、ウクライナ侵攻や原油価格高騰により、制服の主な

生地を使用して新制服を製作するという結論になりました。

校に間に合わせたいという部会委員の非常に強い思いから、旭学園制服の

になってしまいますが、新制服を楽しみにしている子どもたちのために開

その結果、当初想定していた複数メーカーから選考するという方法は変更

園の生地を使用して開校に間に合わせる方法について検討を重ねました。

　総務・ＰＴＡ部会では、新制服の導入を１年遅らせる方法と、この旭学

法が見つかりました。

ネクタイ・リボン、エンブレムやボタン等を柵原学園用にアレンジする方


